北海道日高高等学校 3学年通信(文責:高橋健一・西村元志)





残登校日 **1 O!**

<mark>2021</mark>年1月26日 *No.35*

2021(令和3)年、新年明けましておめでとう! 高校最後の冬休み+家庭学習期間(前倒し)、 リラックスできていますか!?

新年が幕開け、最初の週が本日で終了しました。担任:髙橋は、わがスキー部のSHUNGOくんとともにスキー大会で小樽へ遠征中のため、新春第35号は西村先生に託します。それでは元志先生、よろしくです!!

ということで、託されました副担任、西村元志です。お気づきかと思いますが、最初の3行はこんな事態になる前の文章で、私と髙橋先生はみなさんが再び日高に戻って登校する2月15日を心待ちにしているところです。 さてみなさん、

- ・生活は昼夜逆転してますか?
- 1日に何時間もゲームしてますか?
- ・美味しいものたくさん食べて運動不足ですか?
- 勉強なんか1つもしていない状況ですか?

このうち1つでも当てはまる人は、ぜひ危機感を持ってください! 早起きしろとは言いません。午前9時までには起きよう!そしてその日のうちに眠ろう!

ゲームをやるなとは言いません。やるなら1時間、2時間とか時間を決めて、 自己管理して集中してやろう!

おいしいものは、食べれば食べるほどおいしさが減ります。適度な運動はみなさんの将来の健康を助けます。ほどほどに。

そして、言っとくけど2月18日には卒業考査が始まるんだからね!!その ためにはアタマのリハビリをしっかりしよう!

みなさんの高校生活は3月31日で終わりますが、4月1日からも人生は続くのですから。では、また再び元気な姿で2・15に会えることを楽しみにしています!

A THE OFFICE A

◇新型コロナウイルスに対して今後私たちが心得ておくべきことが3つあると考えている。まず1つ目は、『マスク・手洗い・3密回避』の徹底だ。もはやこれは1

セットである。そしてすでに日常茶飯事の範囲でもある。2つ目は、**予防を徹底したとしても、** かかるときはかかる、ということだ。完璧などありえないし、感染後のケアが大事なのだ。3 つ目は、もはや『新型』ではない、ということだ。ここまで私たちの生活を楽しみを仕事を、 めちゃくちゃにしてくれつづけているウイルスに新しさなど感じないし、積年(たかだか1、 2年だが)の恨みを募らせている宿敵と言っても過言ではない。コロナは好き勝手に人々を感 染させてもうやりたい放題であり、勝負の3週間や真剣勝負の3週間に人は連敗続きである。 これ以上、コロの自由にはさせないし、コロの野郎に<u>隙を見せない私たちでいようではないか。</u>

『愛は今日始まります。』

by マザー・テレサ (1910-1997)について

現在のマケドニアのスコビエに生まれ、「神の愛の宣教者会」の創立者。カトリック教会の聖人。

幼少の頃から聡明で地理が好きだった。1946年、汽車に乗車中、「すべてを捨て、最も貧しい人の間で働くように」という啓示を受け、「神の愛の宣教者会」を設立。飢えた人、裸の人、家のない人、体の不自由な人、病気の人、必要とされることのないすべての人、愛されていない人、誰からも世話されない人、のために働くことを目的とし、そのことに生涯を捧げた。

マザー・テレサの活動は世界からも関心を持たれ、彼女の影響を受け、修道会は世界中の貧しい人々のために活動を行った。

2021年の新年はじめの格言に、2度目の登場となるマザー・テレサさんのものを引用しました。以前の通信で紹介した「愛の反対は憎しみではなく無関心」という格言を覚えていますか!? 私たち1人1人の心がけ次第で、「愛は今日始まります」。先日の全道スキー大会では、SHUNGOくんが、皆様から受けた「愛」を胸に、頑張って滑り切りました。2021年、コロナ禍がまだまだ続く中ではありますが、さあ、「愛を今日から始めましょう~!!

保護者の管理へ

今週もお疲れさまです!新型コロナウイルス感染拡大防止のため、各地で緊急事態宣言等が出されている中、皆様には家庭学習期間前倒しということでご協力いただきまして、心より感謝申し上げます。子どもたちの感染リスクを極力減らすために、学校・保護者・産学で一致団結し協力していけたらと思っている次第です。

さて、3月1日は本校の卒業証書授与式になりますが、英語では卒業という単語は2つあります。 1つは学位を取るという意味のgraduationで、もう1つはcommencementです。これはフランス語からきた単語で、元々の意味は「始まり」だそうです。もちろん3年間の高校生活に一段落がつくわけですが、また4月からの新たな環境での始まりを迎えるわけでもあります。子どもたちの高校生活終了と新たな門出が、祝福され支援されますよう、皆様からのお力添えもいただければと思います。(西村)



<新年の予定> ※学校行事も残り僅か。寂しいね~~!!

1/14木 始業式(1・2年生のみ)

1/18 月「探究アワード」地方審査会←3班が全国!(リモート)

1/21 木 富川高校交流事業

☆ 3/1 卒業式(T T) _{級しいよ・・}

☆卒業式までの登校日数は、残り「10日」。満喫を!!